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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado  de  Mato  Grosso,  JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES  TAQUES,  com  cóp ia  ao
Excelentíssimo Senhor Secretário de Educação,
PERMÍNIO  PINTO  FILHO,  a  necessidade  de
aquisição de materiais para construção de duas
salas de aula e uma dispensa,  para a Escola
Estadual  Presidente  Dutra,  de  Alto  Coité,
Distrito de Poxoréu – MT. (Ref.: Construção de
salas  de  aula  e  uma  dispensa,  para  Escola
Estadual  Presidente  Dutra,  de  Alto  Coité,
Distrito  de  Poxoréu  –  MT.)

      Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, a presente Indicação, em conformidade com o
disposto no art. 154, inciso VII c/c o art. 160 todos do Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o
soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador
José Pedro Gonçalves Taques, com cópia ao Secretário de Estado de Educação, Senhor Permínio Pinto
Filho, a necessidade de aquisição de materiais para construção de duas salas de aula e uma dispensa, para
a Escola Estadual Presidente Dutra, de Alto Coité, Distrito de Poxoréu - MT.
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JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual, a necessidade de aquisição de materiais para construção de duas salas de aula e uma
dispensa, para a Escola Estadual Presidente Dutra, de Alto Coité, Distrito de Poxoréu – MT.

A proposição foi solicitada pela Assessoria Pedagógica, do município de Poxoréu, representada pela
Senhora Ênia Silva Pereira, considerando, as atuais necessidades da escola em promover uma educação de
qualidade aos alunos.

Saliento que o pedido acima exposto mostra-se importante diante do aumento significativo de alunos na
Escola Estadual Presidente Dutra, visto que, este ano a escola recebeu inúmeros alunos das fazendas
vizinhas.

Cumpre consignar que a atual direção e coordenação do colégio já realizaram várias mudanças, tais como,
investimentos na estrutura física, a produção de hortaliças, a reforma da quadra de esportes, que inclusive
estava há mais de vinte anos sem iluminação.

A escola também promove investimento na realização de projetos pedagógicos que valorizam, inclusive, o
meio ambiente por meio de utilização de garrafas pet para confecção de trabalhos artesanais, conforme as
imagens anexas.

É no sentido de dar continuidade aos trabalhos, que encaminhamos o presente expediente, aliás, o Estado
deve promover políticas públicas com a finalidade de disponibilizar uma educação extremamente eficiente a
todos.

No mais, a escola tem a função de formar cidadãos mais preparados para a vida social, política e econômica
do país. Portanto, esta instituição tem papel fundamental no desenvolvimento do país.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público premente.
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